

«КАСПИАН ГАЗ КОРП.»
ФИЛИАЛЫ



ФИЛИАЛ
«КАСПИАН ГАЗ КОРП.»

Қазақстан Республикасы, 050051
Алматы қ., Достық даңғ., 140
Тел.: +7 (727) 259-88-49, 259-97-88
Факс: +7 (727) 259-97-67
E-mail: info@cgc.kz

Республика Казахстан, 050051
г. Алматы, пр. Достык, 140
Тел.: +7 (727) 259-88-49, 259-97-88
Факс: +7 (727) 259-97-67
E-mail: info@cgc.kz

№ 17
15.01.2009 г.

Алматы, 15 января 2009г.

Рекомендательное письмо

«Каспий Газ Корпарейшн» сотрудничает с компанией по буровым растворам «ОМАС – Интегрейтед», которая в свою очередь разработала и предоставила программу по буровым растворам для скважин на месторождении Шагырлы – Шомышты, учитывая индивидуальность и специфику данного месторождения.

Совместно было пробурено 35 скважин, за этот период компания по буровым растворам «ОМАС – Интегрейтед» зарекомендовала себя с наилучшей стороны.

Зачастую в процессе бурения возникали различные трудности, связанные непосредственно со сложным геологическим разрезом, несмотря на это, инженера компании успешно производили необходимые меры для их устранения. Предоставляемые химические реагенты в полной мере соответствуют своим спецификациям, а так же доставляются в указанные сроки.

Так же, немаловажным аспектом является то, что на протяжении всего бурения замечена хорошая командная работа и координирование работ на трёх буровых станках производивших бурение параллельно.

В связи с этим можно рекомендовать компанию по буровым растворам ТОО «ОМАС – Интегрейтед» как компанию с большой ответственностью относящейся к производимым работам по инжинирингу и поставке химических реагентов, более того «ОМАС – Интегрейтед» является на 100% Казахстанской компанией, что в свою очередь способствует развитию инфраструктуры Республики Казахстан.

Директор департамента бурения и КРС

А.Джандауров.

«КАСПИАН ГАЗ КОРП.»
ФИЛИАЛЫ



ФИЛИАЛ
«КАСПИАН ГАЗ КОРП.»

Казахстан Республикасы, 050051
Алматы қ., Достык даңғ., 140
Тел.: +7 (727) 259-88-49, 259-97-88
Факс: +7 (727) 259-97-67
E-mail: info@cgc.kz

Республика Казахстан, 050051
г. Алматы, пр. Достык, 140
Тел.: +7 (727) 259-88-49, 259-97-88
Факс: +7 (727) 259-97-67
E-mail: info@cgc.kz

№
Б. О. 100092

Almaty, January 15, 2009

Letter of Recommendation for "OMAC Integrated" LLP

«OMAS Integrated» LLP cooperates with «Caspian Gas Corporation» as a drilling fluids contractor, which, in turn, has developed and provided the drilling fluids program for the wells on the Shagyrlı Shomyshty field, taking into account the specificity of the field and experience.

To date, 35 wells have been drilled with "OMAC Integrated" drilling fluids company. Throughout this period drilling fluids company "OMAC Integrated" has proven themselves with best hand.

The various problems were encountered while drilling associated directly with the complex geological section, but despite this, the engineering of the "OMAC Integrated" company was able to produce the necessary steps to address them. Chemicals were delivered on time to fully comply with their specifications.

Also, an important aspect is that throughout the drilling process there was a good teamwork and coordination of work on three drilling rigs at the same time.

Hereby we recommend LLP "OMAS Integrated" as one with high feeling of responsibility to the operation with provided engineering support and supply of chemicals. Moreover, "OMAC Integrated" is a 100% local company with its content, which in turn contributes to the development of infrastructure of the Republic of Kazakhstan.

Director Drilling Department

A. Jandauov.